



## **Projet Fours à pain (2023)**

Le projet Fours à Pain est toujours d'actualité avec en point de mire les journées du Patrimoine, ce qui nous laisse du temps pour :

1) Préparer un document qui sera constitué

- d'un inventaire si possible exhaustif des fours à pain de la commune avec :

- Leur répartition géographique
- Leur statut de fonctionnement assorti d'éventuels projets de restauration

- de renvois en annexe sur l'histoire des fours à pain et de la façon de les utiliser, et des anecdotes

2) Imaginer un programme pour les journées du Patrimoine comme une démonstration de cuisson dans un four qui serait opérationnel et au-delà un circuit d'usage inspiré de ce qui se faisait dans l'ancien temps, chacun venant cuire son pain.

3) Lancer l'idée d'un four à pain communal du côté des tables à pique-nique selon le modèle d'Audrix

Message de Patrick Dougier